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N i e der sc hr i f t  

über die 48. Sitzung des Innenstadtbeirates 

der Stadt Neustadt an der Weinstraße 

am Dienstag, dem 07.11.2023, 18:32 Uhr, 

im Rathaus, Ratssaal, Marktplatz 1, Neustadt an der Weinstraße 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Anwesend: 

Vorsitzender 
Schied, Norbert  

Mitglieder 
Abstein, Stefan  
Böhringer, Andreas, Dr.  
Erdelt, Paul-Walter  
Grun-Marquardt, Rainer geht um 19:56 Uhr während TOP 3 
Hartig, Anna  
Hartmann, Edwin  
Kraft, Ulrike  
Rouwen, Stefan  
Schallmo, Karl-Heinz  
Schneider, Reinhard  

Stellvertreter/in 
Kuhlmann, Erika Vertretung für Herrn Scherer, geht um 19:56 Uhr 

während TOP 3 
Lobüscher, Rudi  
Möller, Romy ab 18:50 Uhr während TOP 1 
Schönfelder, Jörg ab 19 Uhr während TOP 1 

Verwaltung 
Kreuzer, Nina  

Stellv. Vorsitzende/r 
Kappel, Jochen  
 

Entschuldigt: 

Mitglieder 
Geppert, Sylvia  
Scherer, Günther  
Schönbach, Günter  
 
 

 
TAG ESO RDNUNG:  
 
1.  Bericht AK Verkehr 

- Informationen zur Fahrradstraße 
 

  
2.  Bericht AK Lebensqualität 

- Informationen zum Umbau des Bahnhofsvorplatzes 
 

  
3.  Bericht AK Sauberkeit 

- Planung weiterer Aktionstage (Aufkleber für Mülleimer) 
 

  
4.  Mitteilungen und Anfragen  
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Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und 

Beschlussfähigkeit fest. Einwände gegen die Tagesordnung bestehen nicht.  

 
TOP 1  

Bericht AK Verkehr 

- Informationen zur Fahrradstraße 

 

 

 

Herr Kappel, Vertreter des AK Verkehr, informiert über den vom Innenstadtbeirat im Stadtrat 

eingereichten Prüfauftrag zur Parkregelung in der Branchweilerhofstraße. Dieser sei nun an 

die Fachabteilung gegeben worden mit dem Auftrag die Machbarkeit dessen zu prüfen sowie 

die Prüfung von Tempo 30 für diesen Bereich.  

 

Zum Thema Fahrradstraße zeigt Herr Schied einen aktuellen Artikel aus der Zeitschrift Auto, 

Motor und Sport und stellt anhand dieses Artikels ganz klar fest, dass den Nutzern einer 

solchen Straße in Neustadt die Bedeutung von Fahrradstraßen nicht klargemacht werde. Zu 

Fragen wer, wie und ob die Regelungen in der Villenstraße kontrolliert werden, habe der 

Innenstadtbeirat von der Verwaltung keine Rückmeldung erhalten.  

 

Die Mitglieder diskutieren über das Mobilitätskonzept und stellen fest, dass die 

Bürgerbeteiligung hierzu viel zu gering sei. Der Bevölkerung sei die Bedeutung der Konzepte 

und deren Auswirkungen nicht ausreichend klargemacht worden.  

 

Im AK Verkehr wolle man punktuell Dinge im Detail zusammenführen und so versuchen, 

Erfolge zu erzielen.  

 

TOP 2  

Bericht AK Lebensqualität 

- Informationen zum Umbau des Bahnhofsvorplatzes 

 

 

 

Herr Schied teilt mit, dass er über eventuell anfallende Änderungen des Hotelbaus noch 

keine offiziellen Informationen habe. Falls dies geplant werde, wäre interessant zu wissen, ob 

auch die Kapazität des zum Hotel gehörenden Parkhauses erhöht werde. Sollte dies nicht 

der Fall sein, müsse dringend zusätzlicher Parkraum am Bahnhof geschaffen werden. Der 

Innenstadtbeirat bittet deshalb die Verwaltung um Aufklärung hinsichtlich der zuvor 

genannten Punkte und um Einbeziehung in die Beratung. In diesem Zusammenhang ist es 

notwendig, dass der Pachtvertrag mit der Esso-Tankstelle auf keinen Fall verlängert wird und 
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die weitere Planung eines Parkhauses mit Nachdruck betrieben wird.  

 

Der Innenstadtbeirat bittet für die nächste Sitzung um Aufklärung und Vorstellung des 

aktuellen Planungsstands rund um den Bahnhof insbesondere der Anbindung an die B 39.  

 

Herr Schied berichtet von einem Termin bei der Citymanagerin Frau Schultz zu dem er 

eingeladen war. Er teilt mit, dass in der Innenstadt für 4 oder 5 Sitzgelegenheiten Standorte 

ausgesucht werden sollen. Es handele sich um verschiedenartige Bänke mit verschiedenen 

Zielrichtungen und ohne Konsumzwang.  

 

TOP 3  

Bericht AK Sauberkeit 

- Planung weiterer Aktionstage (Aufkleber für Mülleimer) 

 

 

 

Herr Erdelt, Vertreter des AK Sauberkeit, berichtet von der Reinigungsaktion der 

niederländischen Firma Jadon in der Fußgängerzone für die die Stadt 40.000 Euro investiert 

habe. Mit dem Ergebnis sei man sehr zufrieden.  

 

Für die nächste Aufkleberaktion auf den Mülltonnen teilt Herr Erdelt den kommenden Termin 

mit. Dieser finde am Dienstag, den 28.11.2023 um 16 Uhr statt. Treffpunkt sei am 

Hetzelplatz. Herr Schneider betont, dass er nicht als Polizei wirken wolle, man aber höflichst 

die Ladenbetreiber und Anwohner darauf aufmerksam machen möchte, die Mülltonnen erst 

ab 18 Uhr (vor Satzungsänderung war es 19 Uhr) hinauszustellen.  

 

TOP 4  

Mitteilungen und Anfragen 

 

 

 

Es liegen keine Mitteilungen und Anfragen vor.  

 

 

 
Ende der Sitzung: 20:00 Uhr 
 

 

 

Gez. Norbert Schied       gez. Nina Kreuzer  

Vorsitzender Protokollführer/in 

 


	Anwesenheit
	Name
	Entschuldigt
	Text
	Tagesordnung
	BM_TEXT2
	Nummer
	Vorlage
	Betreff
	Wortprotokoll
	Beschluß
	Zu
	BM_TEXT3

